



Falleció destacado hombre público: Alberto Baltra C.

SANTIAGO. (ORBE).— El conocido hombre público, ex ministro y ex parlamentario, Alberto Baltra Cortés falleció ayer al mediodía mientras transitaba por la comuna de Providencia, al parecer debido a un paro cardíaco.

El deceso del ex senador, de 69 años de edad, se produjo a las 12,05 horas mientras caminaba solo frente al número 153 de Avenida Antonio Varas.

De inmediato, transeúntes solicitaron la presencia de una ambulancia, pero cuando ésta llegó su personal se limitó a constatar el deceso de Alberto Baltra.

Baltra Cortés era casado con Adriana Olgún y padre de un hijo, Luis Baltra Olgún.

CURRICULUM

Se recibió de abogado en 1934, luego de cursar sus estudios en la Universidad de Chile, recibiendo al año siguiente el premio que esa casa

de estudios concedió al mejor licenciado.

Prácticamente desde ese entonces inició su vida al servicio público, cumpliendo importantes misiones que le encomendara el gobierno chileno y que le valiera el reconocimiento no sólo en esferas nacionales, sino también en el extranjero.

Ocupó los cargos de Ministro de Economía, de Vicepresidente Ejecutivo de la Corporación de Ventas de Salitre y Yodo, COVENSA, en representación del Estado y de Subsecretario de la carrera de Economía.

A nombre del Gobierno de Chile, tomó parte en las conferencias de la Comisión Económica para América Latina, CEPAL, en La Habana, Montevideo y México. Fue, además, el primer presidente que tuvo ese organismo, quien colaboró en forma importante a su creación.

Fue senador de la República y autor de numerosos trabajos entre los que se destacan "La Desnacional-

ización del Petróleo chileno", "El futuro económico de Chile y América Latina", "Pedro Aguirre Cerda", "Tres países del mundo socialista" y "Teoría Económica".

PESAR DEL CANCELIER

SANTIAGO. (ORBE).— El Canciller René Rojas Galdames lamentó hoy la muerte del ex senador Alberto Baltra señalando que "es una gran pérdida, por su versación jurídica, por su espíritu de hombre público y de tantas condiciones personales que le adornaban".

La opinión la vertió al salir de su gabinete de trabajo, después de haber recibido al embajador de El Salvador, Francisco Bertra Galindo.

"Me impongo recién del sensible fallecimiento de don Alberto Baltra, que evidentemente ha sido una personalidad de la vida política y universitaria de Chile. Lo lamento sinceramente", dijo Rojas Galdames.

Falleció destacado hombre público, Alberto Baltra C. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció destacado hombre público, Alberto Baltra C. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile